

Ein Verein, der das Helfen organisiert

Viele Leute genießen momentan ihren Urlaub oder die Sommerferien. Nicht so die Helfer des Vereins Nachbarschaftshilfe Gemeinde Sulzemoos.

Sulzemoos – Seit Herbst 2006 ist dieser Verein unter dem Vorsitz von Paul Schmid für alle Ortsteile der Gemeinde Sulzemoos tätig, und die Resonanz in der Bevölkerung ist groß. Ziel ist es, alten und hilfsbedürftigen Menschen Hilfen zu organisieren, Hilfeleistung bei Behördengängen zu gewähren, Fahr- und Einkaufsdienste zu leisten, Babysitter zu vermitteln und vieles mehr. Die Leistungen des Vereins werden nach Vereinbarung gegen ein geringes



Heidi Stumpferl

hält für den Verein die Fäden in der Hand, wenn es um die Nachbarschaftshilfe geht.

Entgelt erbracht. Regelmäßig finden auch offene Treffen für interessierte Bürger statt.

Der gesamte Vorstand engagiert sich aktiv für den Verein, der sich hauptsächlich über den Zuschuss der Gemeinde, Spenden aus dem Gemeindebereich und die geringen Mitgliedsbeiträge finanziert. Neue Mitglieder

und auch Spender sind der Nachbarschaftshilfe natürlich jederzeit willkommen.

Die Organisation und die Vermittlung der verschiedenen Hilfsangebote liegt in Händen von Heidi Stumpferl, die in Wiedenzhausen wohnt. Bei ihr laufen alle Fäden zusammen, und ihrem großen Engagement ist es zu verdanken, dass der Verein schon in vielen schwierigen Situationen helfen konnte.

In den drei Jahren, seit der Verein besteht, wurden schon einige interessante Projekte verwirklicht – beispielsweise ein Vortrag zum Thema „Wenn Menschen wunderbar werden“, den Alice Lenhart-Schlenker vom Caritas-Zentrum Dachau referiert hatte. Sie sprach über seelische Veränderungen im Alter, Depressionen, Hilflosigkeit

und Demenz, alles Probleme die den Alltag Betroffener und deren Angehöriger kolossal verändern und die immer häufiger auftreten – nicht zuletzt deshalb, weil die Menschen immer älter werden.

Der Verein hat eine Broschüre herausgebracht, in der er die einzelnen Ortschaften Einsbach, Orthofen, Sulzemoos und Wiedenzhausen beschreibt und viele wertvolle Informationen über Einrichtungen, Vereine und besondere Gegebenheiten in diesem Bereich gibt.

BRITTA HUBER

Termin-Hinweis

In diesem Jahr gibt es noch einige wichtige Termine des Vereins. So wird am Donnerstag, 15. Oktober, wieder zu einem Vortrag eingeladen, der diesmal das Thema „Pflegefall – Was dann?“ aufgreift. Am Donnerstag, 29. Oktober, finden die Neuwahlen des Vorstands statt.